



Traun:

Herzlauf in Haka Arena

Seite 36

Foto: Mathias Laueringer

HERZLAUF OÖ

Charity-Lauf zugunsten von Kindern mit angeborenem Herzfehler

TRAUN. „Achte auf dein Herz und laufe für meins“ – so lautet auch heuer wieder das Motto des Herzlaufs, der nach 2014 zum zweiten Mal nach Traun geholt wurde.

Der Herzlauf, der am Sonntag, 4. Oktober, in der Haka-Arena stattfindet, ist eine Charity-Veranstaltung zugunsten der Plattform „Herzkinder Österreich“. Diese hat es sich zum Ziel gemacht, Eltern mit Kindern, die einen angeborenen Herzfehler haben, zu beraten und zu unterstützen. Schon bei der ersten Veranstaltung im Vorjahr erfreute sich der Herzlauf großer Beliebtheit. 400 Läufer und Walker schwitzten für



Foto: Mathias Laueringer

Der Reinerlös des Herzlaufs kommt der Organisation „Herzkinder Österreich“ zugute.

den guten Zweck. Die sehr positive Resonanz der Teilnehmer, Besucher und der Politik ermutigte die Veranstalter, den Verein zur Organisation von Laufveranstaltungen (VOL) und die Stadtmar-

keting Traun GmbH, sich auch heuer für den Lauf zu bewerben, wobei man sich gegen größere Städte durchsetzte. Anmelden für die verschiedenen Disziplinen (siehe Infobox) kann man sich auf

www.herzlauf.at. Ob Laufanfänger, Fortgeschrittener oder Profiläufer, jeder ist willkommen. Der Reinerlös der Veranstaltung geht an die Organisation „Herzkinder Österreich“.

Alle Infos zur Startnummernausgabe und der Startgebühr auf www.herzlauf.at/ooc/

PROGRAMM

10 Uhr: Start Lauf U6 (200m)

10.20 Uhr: Start U8, U10 (400m)

10.30 Uhr: Start U12, U14, U16 (800m)

11 Uhr: Start Hauptlauf und Nordic Walking über 5 Kilometer und Hauptlauf über 10 Kilometer